

Pon tu anuncio y vende tu moto

www.motos.net

Miércoles, 26 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Lodeiro confía en que las políticas de austeridad salven a la UGR de la crisis

Lodeiro confía en que las políticas de austeridad salven a la UGR de la crisis

El rector reconoce que el apartado que más le preocupa es el Capítulo 1, un gasto que se afrontará limitando la oferta pública

ANA BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 26.11.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, se mostró ayer confiado en que las políticas de austeridad que va a emprender su equipo de Gobierno permitan mantener la financiación a todos los departamentos de esta institución. "La subvención que teníamos el año pasado de la Junta de Andalucía sobrepasaba el 8% y para 2009 sólo vamos a disponer de un 4% lo que significa que para el próximo año vamos a tener que llevar a cabo una política de austeridad", dijo el responsable de la UGR.

El rector quiso transmitir un mensaje de tranquilidad a la comunidad universitaria: "Estoy convencido que con las políticas de austeridad que vamos a emprender podremos ajustarnos bien al presupuesto". Para González Lodeiro, el mayor reto ahora está en "ser capaces de autofinanciarnos y buscar más recursos propios" tal y como suscribió el gerente a *Granada Hoy*.

"No era la financiación que desearía pero con un control de los gastos y nuevas políticas podremos ser más competitivos", enfatizó el rector.

El apartado que más preocupa al equipo de Gobierno de la universidad es el Capítulo 1, el relativo al personal, pero tal y como dijo el gerente de la UGR "lo solventaremos con una reducción de la oferta de empleo público", dijo González Lodeiro.

Respecto a la posible reducción de la financiación a los departamentos, el rector afirmó que "de momento no tenemos previsto ningún recorte, excepto el relativo al que se fije en cada contrato programa". Según el responsable de la UGR, "los gastos corrientes están asegurados y sólo se va a pedir una política más controlada, aunque sé que ya se desarrollan desde hace tiempo".

Para el rector de la Universidad de Granada, "las universidades en Andalucía no están como en Valencia o en Madrid, donde el recorte ha sido de hasta un 30%, pero esto no quita para que todos emprendamos políticas de mejora de nuestros recursos".

El mensaje que se reitera desde el Hospital Real es el mismo: "Debemos ser más competitivos, mejorar los resultados de las investigaciones y ser más eficaces en la enseñanza de los docentes".

Las declaraciones de González Lodeiro se realizaron desde Casablanca, ciudad en la que se encuentra de visita para presentar la Universidad acompañado de una delegación universitaria. En la jornada de ayer se celebró el acto en el Instituto Español Juan Ramón Jiménez de Casablanca y contó con la participación de diversas autoridades académicas de las Universidades Hassan II, Mohammedia, de Casablanca, el cónsul general de España en Casablanca, el delegado de Educación, la directora del Instituto Cervantes y una nutrida representación de profesores y alumnos del centro.

Tras la proyección del vídeo *Memoria y Modernidad* sobre la historia, trayectoria e importancia de la Universidad de Granada, el rector presentó un resumen actualizado de la importancia de la UGR en el contexto de las Universidades españolas y andaluzas, ofreciendo datos de alumnado, profesorado y actividades.

0 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Vuelve a enamorarte en

Encuentra ya a tu

¿Buscas pareja?

Encuentra tu hotel en